

RENÉE SANCOVA



Candidate à la Présidence de la locale de Messancy

Retraitée depuis un an, j'étais courtière en crédit et en assurances. Après une vie professionnelle très active, j'ai décidé de ne pas encore me reposer et je me suis lancée en politique. Ce que je voulais faire depuis longtemps mais que je trouvais incompatible avec mon travail de commerciale. Je me suis donc présentée sur la liste du bourgmestre à Aubange et j'ai été élue échevine.

Issue d'une famille de libéraux, je suis très attachée aux valeurs qui m'ont été transmises : le travail, le respect, la réactivité.

Mon papa était élu conseiller à Messancy et ma fille Edwige Frisch y est aujourd'hui sur la liste ICM.

Je suis actuellement échevine du commerce, du logement et des aînés à la ville d'Aubange.

Très connue à Messancy où j'ai grandi, où j'ai habité une trentaine d'années et où j'ai de nombreux amis et connaissances, je désirerais développer la locale MR et la faire revivre en motivant la jeunesse et les membres déjà présents. Organiser des activités, conférences...etc pour permettre aux non-affiliés de mieux connaître nos valeurs, les analyser et peut-être les partager et surtout adhérer à notre locale.

Je suis certaine que nous pourrons y arriver.

Renée SANCOVA

